
Auf Nachfrage des Abg. Lamberty, warum zurzeit Niederschriften der Ausschusssitzungen sehr 
spät zugehen würden, sagte der Landrat, dass es möglicherweise in der vergangenen Zeit den 
Umständen geschuldet sei, dass Urlaub bzw. Überstunden abgebaut und die Verwaltung an den 
Brückentagen geschlossen worden sei. Er nehme die kritische Anmerkung auf und werde die 
Sache im Auge behalten.    
 
Darüber hinaus nimmt der Kreisausschuss von der Niederschrift Kenntnis. 
 


